

Des ateliers créatifs pour les jeunes artistes en herbe

Les Collections de Saint-Cyprien ont à cœur de rendre l'art accessible à tous et plus particulièrement aux jeunes générations en organisant régulièrement des ateliers créatifs dans le cadre scolaire ou non. C'est dans cette optique que **les premiers mardis de chaque mois**, les Collections convient les enfants de 4 à 10 ans pour un atelier créatif après l'école à partir de 17 h 30. Ce mois-ci, l'atelier était intitulé « Explosion de

couleurs » en lien avec l'exposition en cours sur l'œuvre du peintre François Desnoyer. Une belle occasion de marier les couleurs et les textures en mélangeant les peintures et autres matériaux comme les pastels.

A. L.

► L'exposition « François Desnoyer et la couleur primaire » est visible jusqu'au **jeudi 30 avril** aux Collections, rue Émile-Zola.

► **Les ateliers créatifs sont très appréciés des enfants.**

